



# LE CATIDIEN



## UNE INGÉRENCE DU CHATAR?

### L'enquête sur l'ingérence avance

Un compte remontant au Chatar, cette petite province qui a fait sa richesse grâce à la zéolithe, matériau pour les litières absorbantes, est remonté dans les recherches des enquêteurs.

L'enquête concernant la possibilité d'ingérence d'une puissance étrangère avance bien selon le Premier Vassal Chicat.

En effet, Jack Chicat a annoncé avoir des éléments menant à une possible intrusion d'une puissance étrangère dans la politique du Catstan.

Un compte en banque ayant été localisé au Chatar aurait servi pour les Félinx donnés à Bianca Catoff lors de la dernière VASEC.

Aucun lien n'a cependant été fait entre le gouvernement du Chatar et celui du Doggystan.

### Le Doggystan souhaite une intervention du Catstan

Les liens sont établis mais seulement entre ce groupe dissident du Catstan, les "Action Dog" et le compte en banque.

Le président Snoop s'est exprimé à nouveau devant le parlement Canin pour attaquer les actions de ce groupe qui est pour lui la "rage" de son pays.

Il a également demandé un vote pour un appui militaire du Catstan afin d'intervenir pour capturer les responsables de ce désordre.

Il compte aussi sur la volonté suprême du Roi Sylvestre 1er de rapatrier Bernard Catoff afin qu'il soit jugé pour ses crimes présumés.

Le Vassal John Milk voit cette décision de manière positive, lui qui est convaincu que cela poussera son altesse Sylvestre 1er à déclencher l'intervention au plus vite.

La réaction du Roi du Catstan ne devrait pas se faire attendre...



Le riche Roi du Chatar, Bluecat Diamond

### Jack Chicat suspend ses deux Vassaux

Le Premier Vassal Jack Chicat a de suite suspendu ses Vassaux après le scandale de la photo d'anniversaire.

Jack Chicat, le Premier Vassal du Catstan n'a pas fait dans la dentelle suite à la diffusion d'une photo d'anniversaire où l'on peut voir les Vassaux Neko El Gato et Pat Chamage en pleine consommation de Milk et d'herbe à chats.

En effet, les deux protagonistes ont été de suite suspendus par leur supérieur qui a indiqué prendre le temps de faire la lumière sur cette affaire avant de prendre une décision finale.

Si Neko El Gato ne souhaite toujours pas s'exprimer, le Docteur Pat Chamage qui a toujours vanté un mode de vie sain a quand même réagi de manière controversée.

Sur Chatter, il a déclaré :

*"Je suis désolé que cette image ait pu être vue par tout le Catstan mais je tiens à faire une rectification concernant son interprétation."*

*J'étais bien présent à l'anniversaire de mon collègue, Neko El Gato mais sur cette photo, j'étais justement en train de le conseiller pour qu'il adopte un mode de vie plus sain et lui redire les méfaits du Milk et de l'herbe à chats."*

Chamage renvoie donc la faute sur El Gato qui ne va pas apprécier...

### John-Marie Lecat appelle à manifester

Le président du parti "CATS DE SOUCHE" appelle à manifester demain contre la corruption des élus.

Trop c'est trop pour Lecat.

Le président fondateur du parti "CATS DE SOUCHE" appelle à manifester contre la corruption des élus dès demain.

Il a exprimé son "dégoût" pour les Vassaux du gouvernement concernant les dernières affaires :

*"Nous devons nous réunir pour stopper cette mascarade qui est notre gouvernement."*

*Tous les jours, nous avons l'impression de découvrir un nouveau scandale.*

*Plus de la moitié des Vassaux ont des gamelles au train et nous ne savons plus à qui faire confiance."*

Mais le politicien n'est pas le seul à se lever contre les affaires du gouvernement.

### Le populaire Catou remis de sa défaite?

Philippe Catou, le finaliste malheureux de la dernière VASEC n'abandonne pas son combat.

En effet, le héros de la guerre des graviers a également appelé à une manifestation contre la corruption du gouvernement.

Celui que tout oppose à John-Marie Lecat a même défendu l'initiative de son rival.

*"Tout d'abord, je ne suis pas affecté par ma défaite en finale de la VASEC la semaine dernière."*

*Il y'a une enquête en cours et je m'exprimerai sur ce sujet une fois celle-ci clôturée.*

*Mais ce qui me préoccupe aujourd'hui, c'est la corruption qui règne au gouvernement.*

*Et peu importe nos idées politiques, nous défendrons toujours le peuple face aux excès des politiciens."*